



# 大銀杏

平成 22 年 7 月 23 日

学校キャッチフレーズ「すてきな笑顔・明るいあいさつ」

## 夏休みをよき家庭教育の機会に

校長 町田 辰美

子どもたちは42日間の長い夏休みになりました。その間家庭で過ごすこととなりますが夏休みこそ家庭教育の絶好の機会ととらえ、日頃学校生活ではできない体験を共有できるよい機会だと思います。

時々、自主性を尊重するあまり、子どもの言いなりになり、自主性とわがままをはきちがえてしまう場合もあります。「教えなき自主性」はありません。子どもの考えも大事にしつつ、よき指導者となり教え導いてくださればと思います。

1学期の終業式に「き」「い」「て」を守って夏休みを過ごそうということ子どもたちに話しました。

### 「き」規則正しい生活をしよう。

早寝、早起きをし、ラジオ体操や地域の行事に参加する。

### 「い」命を大切にしよう。

一番大切なことです。交通ルールを守ること、特に自転車の乗り方、飛び出しをしない。ヘルメットをつける。川では泳がない。また、プール開放の水泳のときは、係の人のいうことや水泳のきまりを守り、命を大切にする。

### 「て」手伝いをしよう。

家族の一員として、自分の仕事を決めて、実行する。「〇〇ちゃんがいて、助かるわ。夏休みがもっと長いといいのね。」と、言われるようにする。

本校区には、川、池、崖など危険箇所はたくさんあります。幸い本校で事故は起きていません。子どもたちの危険予知の能力を高めることも命を守ることにつながります。学校でも口をすっぱくして、何度も注意を繰り返しています。子どもの外出先、友人や帰宅時刻などきちんと確認をしてください。出校日には元気な顔で登校するのを待っています。

## 校内水泳大会



7月9日(金)に校内水泳大会が実施されました。

1・2年生は、小プールを使って、ビート板競争や宝探しを発表しました。水を怖がることもなく元気いっぱいの発表をしていました。

3～6年生は、大プールを使って25m以上で泳法ごとに発表しました。さすがに高学年はフォームのしっかりした泳ぎを見せていました。

最後の100mリレーでは、6年生が貫禄を見せ、ダントツの1位を獲得しました。

## 立派に成長しました。

今年度の大きな取り組みの一つの「環境学習」の一環として各学年で種から育てている朝顔やきゅうりが、葉をぐんぐん伸ばして右の写真のような立派な「みどりのカーテン」に成長しています。現在は1階までの高さですが、目標は2階の教室を覆って、どのくらい涼しくなるか調べることです。この夏台風の被害にあわず、子どもたちが涼しさを実感できればと祈っています。



## 第2回PTA奉仕作業。ありがとうございました。

7月4日(日)に、今年度第2回のPTA奉仕作業が実施されました。今回は荻、梅木、上床、北山集落会員と事業部員の方々に参加していただきました。雨を含んだ草払いで作業も大変でしたが、すっかりきれいになりました。ありがとうございました。



## 水難事故防止運動強調期間

7月21日(水)～8月31日(火)の夏休み期間中は、「水難事故防止強調期間」となっています。

今年も各地での海開きと同時に、悲しい水難事故が発生しています。

子どもたちをプールや海に連れて行くときには、目を離さないようよろしくお願いいたします。また、地域の皆様も、川などで危険な遊びをしている子どもを見かけましたら、注意をしてくださいますようお願いいたします。

## みんなで参加しましょう

### ■ 校区史跡めぐり歩こう会

- 1 日時 8月6日(金) 8:50～12:00
- 2 場所 荻集落
- 3 集合場所 上市来小学校 (8:30～ 受付)

## 8月・9月の主な行事

- 8月2日(月) 出校日
- 6日(金) 校区史跡めぐり歩こう会(荻集落)
- 15日(日) 北山の火振り、花火大会
- 20日(金) 出校日
- 22日(日) 愛校作業(本所地区)
- 24日(火) 名つけ会(9:00～鶴丸地区公民館)
- 9月1日(水) 2学期始業式
- 2日(木) 身体計測、視力検査(～3日)
- 3日(金) 貯金日
- 4日(土) 第2回小・中PTA合同資源回収
- 8日(水) 第2回学校保健委員会、学級PTA
- 13日(月) 教育相談週間(～17日)
- 15日(水) 運動会予行練習
- 17日(金) 運動会準備
- 19日(日) 小中合同大運動会
- 20日(月) 敬老の日
- 21日(火) いじめ問題を考える週間(～28日)
- 22日(水) 心の教育の日
- 23日(木) 秋分の日
- 24日(金) 運動会代替休暇
- 29日(水) ALT訪問日
- 30日(木) 代表・児童保健委員会